



Im Garten der Vereine ...

Der Obstmustergarten in der Gartensparte Blumenfreunde wächst und wächst und wächst ... Am 17. März wurde erneut eine Pflanzaktion gestartet.

Wie viele Bäume gibt es jetzt schon? Wir haben bereits 37 Bäume gepflanzt. *Wer sind die prominentesten Paten?* Wir haben als Paten einige Promis. EU-Abgeordneter Arne Lietz und Landtagsmitglieder. *Welcher Baum hat eine eigene Geschichte?* Klemens Koschigs Birnenquitte "Radonia" ging ein, nachdem er nicht mehr zum Oberbürgermeister gewählt wurde. *Welcher Baum hat zuerst Früchte getragen?* Unser erster Baum mit Früchten in diesem Projekt war die Süßkirsche vom Roßblauer Schifferverein. *Wie viele Obstsorten sind vertreten?* 7 Obstarten mit insgesamt 38 Sorten.



Es sind noch 5 Plätze frei. Welche Bäume sind dafür vorgesehen? Die freien Plätze können von den Sorten her ausgesucht werden. Unser Wunsch ist, dass möglichst noch eine neue Sorte eingebracht werden sollte. Eine Vorabsprache ist von Vorteil. Gern besorgen wir auch den Baum selbst. Der Pate muss dann nur noch zum Pflanzen erscheinen. *Was kostet ein Baum in etwa?* Man sollte mit allem Zubehör mit ca. 30 bis 40 € als Spende an unseren Verein rechnen. *Gibt es einen Wunschpaten?* Ja. Oberbürgermeister Peter Kuras und MP Haseloff. Gern können sich auch Vereine melden, die noch nicht gepflanzt haben.
[Der Roßblauer Wassermann im Gespräch mit Otmar Walther, Tel. 0174 1021323]